



EUROPE ÉCOLOGIE
LES VERTS



**Groupe des élus au
Conseil régional de Picardie**

Communiqué de presse
Amiens, le 29 avril 2011

Les élus Europe-Ecologie – les Verts apportent leur soutien à Xavier Mathieu

Xavier Mathieu, délégué syndical de la CGT de l'usine Continental de Clairoix, sera jugé le 3 mai pour avoir refusé de se soumettre au prélèvement de son ADN. Les élus écologistes réaffirment leur opposition au processus de fichage systématique des citoyens.

Pour rappel, le FNAEG (Fichier national automatisé des empreintes génétiques), créé sous le gouvernement Jospin par la loi Guigou du 17 juin 1998 ne concernait au départ que les délinquants sexuels. Il a depuis été élargi aux infractions les plus banales (vols simples, dégradations, tags, arrachage de cultures OGM...). Ce fichier de lutte contre les crimes sexuels est devenu aujourd'hui un outil de contrôle social et politique

Pour les élus écologistes, le fichage ADN présente un véritable danger pour nos libertés fondamentales. Tout citoyen peut désormais être l'objet d'un fichage génétique.

Cette poursuite supplémentaire semble excessive et n'apporte rien au fond du dossier, c'est pourquoi les élus écologistes de la région Picardie apportent leur soutien à Xavier Mathieu lors de ce nouveau procès.

Christine Guillemin,
*Vice-présidente en charge de l'Economie sociale et solidaire
pour le groupe des élus EELV au Conseil régional de Picardie*

Contact presse
Marion Gerlaud
06 13 42 51 84

Groupe des élus Europe Ecologie – Les Verts au Conseil régional de Picardie

11 mail Albert 1er, BP 2616,80026 AMIENS Cedex 1

Tél : 03 22 97 35 36

elus-picardie@regions-europe-ecologie.fr